



Lieber Opa Bruno,

du hast uns eine wundervolle Kindheit geschenkt und dafür danken wir dir sehr.

Huckepack in die Stadt, um auf dem Neumarkt Oliven zu naschen, Pferderennen auf Fahrrädern, Stadtführungen im Schubkarren, Enkelkinder in der Besucherritzte, stundenlanges Rückenkraulen, Kirschen essen, bis der Bauch kugelrund war, Kaffeeklatsch in der Stadt.

Diese Erinnerungen kann uns niemand nehmen.

Du warst einmalig, der beste Opa der Welt. Der Abschied fällt uns unsagbar schwer, wir vermissen dich und Oma so sehr.

Im Herzen werdet ihr immer bei uns sein!

In Liebe
Muriel und Elina